

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Das Topspiel der Verbandsliga Südbaden steht an. Am Sonntag ab 13 Uhr gastiert der KSC Immendingen bei unseren Frauen. Der KSC hat in der laufenden Runde erst 3 Spiele verloren und liegt daher souverän auf Platz 1. Unsere Frauen rangieren momentan auf Platz 4, obwohl sie bereits 5 Spiele verloren haben. Nach dem starken Auftritt im letzten Auswärtsspiel bei der SKG 77 Singen, wollen unsere Frauen nun an die gezeigten Leistungen anknüpfen. Das wird auch dringend erforderlich sein, hat der KSC in den letzten Jahren doch immer wieder gezeigt, dass sie auswärts sehr starke Ergebnisse erzielen können. Nur mit einer geschlossenen, sehr guten Mannschaftsleistung werden unsere Frauen die Punkte in Hölzlebruck behalten können. Mari
na: „Es wird ein schwieriges Spiel gegen den Tabellenersten aus Immendingen. Aber wenn wir unsere Leistung von den letzten Spielen abrufen können, ist alles für uns drin.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

Aufgrund der kleineren Ligengröße steht für unsere 2. Frauen am Sonntag bereits das letzte Heimspiel der Saison an. Gegner am Sonntag ab 16:15 Uhr ist die Bundesliga-Reserve der SG Athena / PTSV Jahn Freiburg. Unsere Zweite ist mit erst 3 Punkten (1 Sieg + 1 Unentschieden) das Schlusslicht der Landesliga. Die rote Laterne könnten sie jedoch mit einem Sieg am Sonntag gegen die SG abgeben, wenn zeitgleich der Vorletzte ESV Freiburg auswärts bei der Germania Winzeln verliert. Da die SG auch eine eher durchwachsene Saison spielt und mit 7:13 Punkten nur zwei Plätze vor unseren Frauen liegt, wäre ein Sieg am Sonntag für unsere Zweite möglich. Die Mannschaft wird alles geben, um im letzten Heimspiel zu punkten.

Erika: „Leider geht die Spielsaison dem Ende entgegen, wir freuen uns aber auf unser letztes Heimspiel und hoffen noch einmal punkten zu können.“

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd

Das vermutlich schwerste Auswärtsspiel in dieser Saison steht an. Unsere 1. Männermannschaft reist nach Plankstadt (bei Heidelberg) und tritt dort um 13 Uhr beim SKC Frei-Holz Plankstadt, dem souveränen Tabellenführer der 2. Bundesliga Süd, an. Vor allem zuhause sind die Nordbadener eine Macht und haben bisher alle Heimspiele gewonnen und dabei lediglich 9,5 Mannschaftspunkte abgegeben. Mit einem Sieg am Samstag könnten die Gastgeber zudem bereits die Meisterschaft feiern, wenn zeitgleich der Tabellenzweite TSV Denkendorf auswärts bei der SG Wolfach-Oberwolfach verliert. Für unsere Männer geht es immer noch um den Klassenerhalt, dabei zählt auch weiterhin jeder Mannschaftspunkt. Dass sie in Plankstadt nur siegen können, wenn sie die Hausherren auf dem falschen Fuß erwischen und selbst eine absolute Top-Leistung auf die Bahn zaubern, ist unseren Männern bewusst. Trotzdem werden sie alles versuchen um Mannschaftspunkte zu erkämpfen und vielleicht am

Ende für eine Überraschung zu sorgen.

Andi: „Im kommenden Auswärtsspiel in Plankstadt hängen die Trauben für uns fast unerreichbar hoch. Plankstadt spielt eine starke und kontante Saison und glänzt vor allem durch eine enorme Heimstärke. Wir freuen uns auf eine neue Bahnanlage, auf der wir nichts zu verlieren haben.“

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Die 2. Mannschaft tritt am Samstag um 16:45 Uhr auswärts bei der SG Rot-Schwarz Olympia Villingen / KSC Geisingen 2 an. Die SG befindet sich aktuell im hinteren Mittelfeld und spielt noch gegen den Abstieg, daher werden sie entsprechend motiviert gegen unsere Mannschaft am Samstag antreten. Unsere Zweite liegt derzeit im Tabellenmittelfeld auf Platz 5, kann mit einem guten Saisonendspurt aber bis zum Rundenende theoretisch noch den Sprung auf Platz 2 der Tabelle schaffen. Jedoch besteht auch leider die Gefahr, dass sie auf Platz 9 zurück fallen könnten. Daher müssen sie auf jeden Fall konzentriert bei der SG antreten und um jeden Mannschaftspunkt kämpfen. Wenn alle Spieler gesund und fit zur Verfügung stehen, ist ein Sieg bei der SG in Villingen möglich.

Gemischte // Bezirksklasse West 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Unsere Gemischte spielt am Sonntagmorgen um 10 Uhr bei der gemischten Mannschaft der SG Rot-Weiß Unterkirnach / Post Furtwangen. Die Spielgemeinschaft ist derzeit Tabellenletzter der Bezirksklasse und konnte erst 2 Spiele für sich entscheiden. Unsere Gemischte steht mit ausgeglichenem Punktekonto (12:12, 6 Siege und 6 Niederlagen) im Tabellenmittelfeld. Wir sind gespannt, ob unsere Gemischte, in der auch wieder einige Jugendspieler*innen auflaufen werden, in Unterkirnach punkten kann.